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佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

通じ、より一層の親睦を深める例会になるよう努めて
まいります。
　1. 納涼例会（8月） 2. クリスマス家族例会（12月）
　3. 新年例会（1月） 4. お花見例会（4月）
　5. バトンタッチ例会（6月）
・体操委員会（佐藤早智子委員長）
　身体のバランスを保ち、姿勢を良くする効果的な運
動を取り入れながら楽しい健康づくり体操の時間とし
ます。各委員が工夫して進めていきますので、よろし
くお願い致します。
・職業奉仕委員会（村上正弘委員長）
　職業奉仕は、ロータリークラブの基本的な柱であり
ます。クラブ会員個々の更なる意識の高揚に資するこ
とを目的として、以下の事業に取り組んで参ります。
　 1．職場訪問　 2 ．優良従業員表彰
　 3．職業奉仕フォーラム
　その他、昨年同様に第2520地区「リスペクト顕彰」
が実施される予定です。対象の会員パートナーのご推
薦をお願い致します。
・社会奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　本年度の当委員会の事業計画は下記の通りです。
1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9月・3月）
2．歳末助け合いオークション（12月）
3．地域善行者表彰（ 2月）
4．フォーラムの開催（ 4月）
　皆様のご協力をお願い致します。
・S・BOX委員会（佐藤哲弥委員長）
　一週間の出来事で、気になったこと、失敗したこと、
楽しかったこと、記念日など是非S・BOXにご協力し
ていただければと思っております。又、当日の卓話の
方に応援のメッセージをお願い致します。
　S・BOXの年間目標額は1,500,000円としております。
・姉妹クラブ委員会（熊谷敏明委員長）
　 3つの姉妹クラブと円滑な交流が行われるように、
いろんな事業を企画したいと思います。本年度は、当
クラブの創立60周年記念事業も実施されるため、姉妹
クラブからの参加に対するサポートも強化したいと考
えております。
　姉妹クラブとの交流が末永く継続されるよう、バラ
ンスのとれた交流をしていきたいと思っております。
　具体的な活動目標は、以下の通りです。
1．創立60周年記念事業に対する姉妹クラブとの連絡
調整
2．姉妹クラブとの交流推進
3．姉妹クラブの周年事業や招待イベントへの参加

・社会奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　委員会開催のお知らせ
　　日　時： 7月30日㈫　18：00～
　　ところ：大やす村
◎感謝状授与
　　佐々木源悦会員　第 4回米山功労者

・パスト会長会（及川昭宏代表幹事）
　例年通り 8月中にパスト会長会を開催したいと思っ
ております。基本的には、例会日の夜、サンシャイン
佐沼に於いて開催致します。
　本年度は、60周年記念事業も行われますので、パス
ト会長の方々にご意見、ご助言をいただきたいと思っ
ております。よろしくお願い致します。
・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　いずれのRCも毎年主要な社会奉仕活動を一つ提唱
する事が望まれております。そして、成功裡に完了し
た奉仕プロジェクトは、ロータリーに対する一般の
人々の認識や理解を普及徹底させるのに非常に効果的
な方法と考えられております。
　会員が多くなればなるほど組織的に難しくなってい
くのではないかということで、一人ひとりの立場を考
えて広報のイメージ、公共のイメージという認識を
もってロータリー活動をしていただかなければならな
いと思っております。
　我がクラブでも基本的には公共性、社会性のある
ロータリー活動をやっておりますので、それを見て一
般の人たちへのPRにもなるということで皆様に理解
していただくことが大切であると思います。
・クラブ奉仕・親睦委員会（岡本健一委員長）
　今年度は60周年事業を迎えます。これまで以上の会
員の結束力が必要となります。その為にも下記例会を
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・本日の出席率　82.6％

・太田陽平会長　頑張ります。
・江川元徳会員　暑い天気の中、皆様も「好意と友
情」を深めるようにしています。ありがとうござ
います。

・阿部泰彦会員　クラブ協議会ご苦労様です。
・髙田次雄会員　暑い、熱い、御天道様の顔が見えな
いのにうだる熱さに閉口する毎日、皆さん体調管
理をしっかりと。本日のクラブ協議会、各委員長
さん方には大変ご苦労様です。

・及川昭宏会員　今からの暑い夏、皆様お体にご自愛
下さい。

・伊藤秀雄会員　市法人会の加入をお願い致します。
・大畑好司幹事以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　千葉吉男会員
菅野幸一郎会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
佐藤哲弥会員　村上正弘会員　渡辺光太郎会員
岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　梅雨に入ってやっと梅雨らしくなったところですが、
日本国内をみると災害的な酷暑として九州地方は特に
大雨に注意するようにとのことで、極端な災害が出て
きております。私たちも注意していかなければと思っ
ております。又、最近の天気状況は両極端で暑かった

り雨が強かったり大変です。これが異常気象なんだろ
うと思っております。
　先日、テレビ東京の番組「出川哲郎の充電させても
らえませんか？」の収録のため、このサンシャイン佐
沼に、出川哲郎と女優の神田愛花が宿泊されました。
岩手の毛越寺から宮城の金華山黄金山神社に移動の時、
若鮨で会長さん、社長さん、伊藤幸子会員の 3人で大
分長い時間懇談されました。登米市にとって有意義な
PRになったと思います。無料であさってまでTverで
見られますので、見られる環境にある方はご覧になっ
て下さい。
　昨日、法人会佐沼支部のゴルフコンペに、大畑好司
幹事、熊谷敏明会員、千葉吉男会員、村上正弘会員が
参加されました。大畑好司幹事が75点というスコアを
出し、大変楽しんで来たとの報告を受けました。
　本日は、第 2回目のクラブ協議会です。各委員長、
ご報告よろしくお願いします。

・2023－24年度ガバナー事務所より
　　ガバナー月信Vol.13（最終号）が届く
・米山記念奨学会より　感謝状が届く
　　佐々木源悦会員　米山功労者（第 4回マルチプル）
・登米市絆祭り実行委員会より
登米市制20周年「登米市絆祭り」協賛広告の依頼

・メディアボックスより
　　郷土タイムス 7月号暑中見舞広告掲載の依頼
・川崎大師RCより　会報が届く

・千葉正宏直前会長
　台北西門RCに、地震災害のお見舞金を送りました。
お礼のメールが届き、皆様によろしくとのことです。
ご報告申し上げます。

会長要件 太田陽平会長
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幹事報告 大畑好司幹事

クラブ協議会 （担当：大畑好司幹事）その 2

本日の出席率
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● 臨時理事会議事録（7月11日㈭）●● 臨時理事会議事録（7月11日㈭）●
◦議事内容
1 ．「登米市絆祭り」協賛広告の件
　　 7／27㈯ 11：00　ステージイベント
　　 7／28㈰ 10：30　開会式（於：佐沼夏祭り広場）
　　広告は折込みにより市内全域に配布　　協賛広告を出すことに決定する
2．「郷土タイムス」 7月号暑中見舞広告の件
　　例年通り、広告を出すことに決定

第４回米山功労者　佐々木源悦会員へ感謝状授与第４回米山功労者　佐々木源悦会員へ感謝状授与


